
Frau Amzehnhoff, Leiterin des Hallenfreizeitbades, berichtet über die aktuelle 

Situation im Hallenbad, die Maßnahmen zur Vorbereitung der Wiedereröffnung 
sowie die Entwicklung der Besucherzahlen und der Einnahmen aus den letzten 10 

Jahren.  
 
Die Präsentation ist im Ratsinformationssystem abrufbar.  

 
 


